

Ehrungen und Übernahme der Grillhütte im Fokus beim Feuerwehrverein

In der Jahreshauptversammlung des Freiwilligen Feuerwehr- und Heimatverein ist es dem Bericht des 1. Vorsitzenden Dirk Halfmann zur Folge, die Übernahme oder Kauf der „Höhwald- Grillhütte“ mit der Gemeinde noch nicht zum Abschluss gekommen, da gegenwärtig eine Bauvoranfrage wegen Erweiterung der Hütte beim Kreisbauamt vorliegt.

Der Feuerwehrverein war an mehreren Veranstaltungen der hiesigen Ortsvereine, so an der Auf-stellung des 2. Mai- und Wappenbaumes, beim Adventsangesingen an der Kirche und bei der Aktion „Saubere Landschaft“ beteiligt. Auch in diesem Jahr ist man am 21. März und am 29. November bei diesen Wiederholungs-Veranstaltungen dabei. Man beteiligt sich ferner am „Plattschwätz-Onnern“ am 19. April. Der Erlös aus dieser Veranstaltung soll, sofern man sich mit der Gemeinde wegen der Übernahme einigt, der Feuerwehrverein zur Renovierung der „Höhwald- Grillhütte“ erhalten.

Der Hauptgewinn bei Bastelarbeiten anlässlich des 125-jährigen Feuerwehr-Jubiläums in 2012 war das Renovieren mehrerer Räume in einer Kita. Dies wurde im vergangenen Jahr bei der hiesigen Kita als Gewinner durchgeführt.

Der Feuerwehrverein hat 325 Mitglieder, davon 55 Ehrenmitglieder. Im Jahr 2014 waren sieben Neueintritte zu verzeichnen.

Als Kassenprüfer wurden gewählt: Paul Seissler und Heiko Kross. Der Feuerwehrverein hat in den den letzten fünf Jahren die Einsatzabteilung mit nahezu 10000 EUR bei der Beschaffung von Aus-rüstungsgegenständen unterstützt.

Nicht weniger als 25 Mitglieder sollten für 45-, 30-, und 15-jährige Mitgliedschaft geehrt und mit der Ehrennadel in Gold,- (45 J.) Silber,- (30 J.) und Bronze (15 J.) ausgezeichnet werden 10 waren erschienen und es wurden geehrt:

Gold: Jochen Zinner, Heinz Krätzer, Ottmar Martin, und Volker Schaaf,

Silber: Hans Ganser, Gerd Neff, Paul Seißler, Roland Wieth, Bronze:

Stefan Funk, Reiner Stroh

Kontakt: Dirk Halfmann, Mobil: 0176/64798669

Quelle: Sinner Nachrichten, Text: Fritz Reucker